| 記述アンケート4・その他どんなことでも結構ですので、ご意見を自由に記入ください。 4-❶

- 1 駒場自治会の回覧やお知らせをLINEで送れるようにすると良いかも。役員同士もLINEのグループ化で連絡すれば 効率的ですね。
- 2 古紙回収の日程をHP掲載は継続してほしいです。
- 3 役員会の日程(日時、場所)も掲載してほしいです。
- 4 自治会費がたかすぎる。積立金があるならもっと少なくて良い。
- 5 使わなかった時は戻しても良いのでは
- 6 自治会費集金はお互い手間がかかるので、振込形式にした方が良いと思う。
- 7 子供、大人達が住んでいて、楽しい自治体を作って下さる事を要望します。
- **8** 子供達が参加する様な地域のイベントが復活するのであれば、催す際の手伝い等のボランティアに参加したいと思っています。
- **9** 和太鼓でしたら講師をやっておりましたのでお力になれる事があるかと思います。機会がありましたらぜひお声がけください。
- **10** 以前、親子でバスツアー(せんべい、消しゴム工場)に参加させて頂き、大変楽しませて頂きました。いまは、子供達も 土日はスポーツで拘束され、なかなかイベントがあっても参加できるか、、、、とう状況です。
- 11 最近では、駒場地区も新しい住宅が増え、若い方や、小さなお子様の家族が多くなりました。長年住まれてる方は高齢になるでしょうし、何かお互いに助け合えるようなことが出来るとよいですね。
- **12** 具体的には、、、まだ思いつきませんが。自治会費を無駄なバスツアーや日帰り旅行のようなものに使ってほしくないです!
- 13 そもそも必要ないと思います!
- **14** 自治会費を払っている人全員が参加できるわけではないですし。バスツアー等を企画し、行くのなら今度からは参加者全員に行った場所での感想や勉強になった事を書いてもらい、ホームページか回覧板で全員が見れるようにしてほしい。本当にそこにわざわざ行く必要があったのか?等も検証してほしいです。
- 15 あと、自治会費は安くしてもらえないんですか?何にそんなに必要なのか?詳しく細かく知りたいです。
- 16 夏のイベント(盆踊り)は不要。選挙の立会人をやってみたい。よろしくお願いします。
- 17 集まる場所が欲しいですが、会場ができても、集まる人がいるかな?
- **18** 回覧板ですが、飛び地まで当番になったら、持っていく自信がありませんです。今後何年もつづくのでしょうか? ごみ集積場の件も共有できない。
- **19** 本太の夏祭りは道路で実施していることもあり敷居が低く感じます。(行ってみて何か違うなと思ったらそのまま 通り過ぎてしまえばよいので。)安全面を考えると、蓮昌寺の駐車場は良いのですが、参加し易さは少し落ちるよう に思います。
- 20 特にありません。
- 21 いつも自治会の皆様ありがとうございます。
- 22 まだまだコロナ禍では、行事も難しいですね親も仕事に、土日も子どもたちの習い事など忙しく、みなさんで集うのが難しくなってきていると思います。しかしなにも参加することがないと、地域の結び付きはますます減ってしまいます。秋はイベントも多いので、やはり夏、7月の終わりごろだと予定しやすいかもしれません。
- **23** ×××××××の騒音を止めてほしい。
- **24** 地震の際に数日分の水、食料、使い捨てトイレを全戸配布できるようにすべき、真剣に検討願います。各家庭の備蓄が前提ですが自治会としての準備は必要です。
- 25 公民館があれば良いと思います。

■記述アンケート4・その他どんなことでも結構ですので、ご意見を自由に記入ください。4-4

- **84** 最近、住居も増え近所の人等にも誰々さん知ってる?なんて聞かれてもさっぱり分かりませんし挨拶されてもです。悪用する人がいたと聞いてますが久しぶりに駒場自治会会員名簿を作ってもらえませんでしょうか。
- 85 今は共働きで仕事が忙しく、イベント等への参加は難しくお手伝いできません すみません。。。
- 86 人数限定のバス旅行には不公平感があります。
- 87 昔と違って女性も年寄りも働いている方が多いので活動は無理のないよう参加できる方がやるように
- 88 自治会の活動、いつもありがたく感謝いたします。
- 89 もう90歳以上の老夫婦ですので何の協力も出来ず申し訳ございません。
- 90 だれでもかんたん料理教室など
- 91 自治会費の有効的な使い方、使用状況を具体的に知りたいです。
- **92** 遊歩道つきあたりに、しだれ桜が2本あります。病気なのか、ここのところ花をつけません(今年は少しついた)何か 手だてがあれば、と、思います。
- 93 遊歩道にある櫻が枯れそうです。市が管理するのか自治会がやるのか枯れたら元にもどりません。お願いします。
- **94** ポケットパークのしだれ桜がかれそうです。本太が住所ですが「しだれ桜を守る会」とかつくれないでしょうか。お 茶飲み会でもコロナが終わったら作りたいですが集まる場所がないわ

┃記述アンケート4・その他どんなことでも結構ですので、ご意見を自由に記入ください。 4-2

- 27 会費を月50円上げて子ども達の為に役立てる。
 - コロナで子どもの行事がほとんど中止になっているので、子ども達の思い出作りできるようなイベントがあるとい
- **28** いですね。
- 29 「カラスイケイケ」を大きいサイズにしてほしい。

係にあまり負担がかからなく、コロナ禍ということも考えてできるものがあればいいですね。有名人を呼んで何か

- 30 イベントができないでしょうか
 - 我々住民に役立つ自治会であってほしい。情報はあふれているが隣の人が何をしているかもわからない地域になっ
- **31** てほしくない。
- 32 どのイベントも係の方の負担にならない様にお願いします。
- 33 このようなアンケートをして頂いて、よかったと思います
- 34 各世帯に配っている地図は必要ですか?
- **35** AEDの設置場所の明記をわかりやすく。台数をもっと増やしてほしい。 日中にやるには暑過ぎるので、夕方から夜にかけて何か子ども達が楽しめるようなお祭りがあるといいです。
- 37 盆踊りに代わるイベントは存在しないので「代わるイベントではなく「盆踊り」をしてください!
- **38** 会則に会費1800円を記入してください。
- 39 古紙収集の品目を明確に記入してください。
- 40 14組にも古紙収集の案内を配布してください。

古紙回収(月1、土曜)について、班長さんが集まって立っていらっしゃると思いますが、なぜでしょうか。大人数で待ち構えられているので正直行きづらいです。誰かがいなければいけない決まりなら、少人数の当番制ではいけないのでしょうか。そのほうが班長さんの負担も減りますし、古紙をゴミの日ではなくこの古紙回収に出す人が増える

41 気がします。

自宅のまわりに住宅がふえたこともあり自治会がきっかけで知り合えるということがあります。わたしの場合班長がよい経験でした。仕事をバリバリしているとなかなか自治会に関わるのが難しいと思います。今は回覧板をまわす時や紙資源収集日でたまたま顔をあわせた人とあいさつ程度ですが少しでもまわりにどんな方がいるのか知れたらと思います。留守などしょうがない思いつつ回覧板をまわす時ポストにだまって入れるのではなく本当は昔み

- **42** たいに直接やりとりができたらとずっとずっと思っています。
- **43** 安全で安心出来る「くらし」に目くばりして下さい。ありがとうございます。
- **44** 集会施設が無いので災害時の備蓄や本部の設置場所等が心配 自治会費がコロナの為、支出が少ない、残高が増えていると思われる、このまま様子をみるのか?イベント無くして
- 45 (コロナもあり)、会費の値下げ希望
- 46 自治会の役員さんにはいつも感謝しています。ありがとうございます。
- 47 集会施設が無いので災害時の備蓄や本部の設置場所等が心配です。

自治会費収入の割りに(コロナになって3年ですが)支出が以前とは違う(盆踊りなど)と思いますが残高が増えてい

- 48 ると思われます。このままでしばらく様子を見ていくのでしょうか
- 49 自治会費の値下げを考えてもよいのでは?

いつも自治会運営いただきありがとうございます。地域のつながりとして、とてもありがたく思っています。イベント案の質問には"希望しない"と書きましたが、自身の参加が難しいからであり企画自体は地域の子どもたちつなが

- 50 りには、とてもよいと思っています。
- 51 特になし
- 52 「縁日の屋台・露店など」コレがいい

▍記述アンケート4・その他どんなことでも結構ですので、ご意見を自由に記入ください。4-❸

- 53 なし
- 54 乳幼児向けに室内であそべる場所がほしい
- 55 ホームページの自治会マップの更新
- 56 年1回位自治会の皆さんと会えるチャンスがあるといいと思います。
- 57 防災には興味がありますが今思いつきません
- 58 自治会会員が集まる何か催物があるとよいと思います

今後、想定される災害時には"地域力"が必ず試されると思います。新しい住人も増えて新旧住民の繋がりの希薄化

- 59 が心配です。他自治会との対抗試合なども一考ではないかとおもっています。
- 60 コロナ禍ではイベントや集まりをやらなくてよい。

(1-82)駒場も高齢化が進み子どもの割合も低いと思います。が小さい頃の思い出は大切にしてあげたいと考えます。 盆踊りは少々時代遅れの感があるのでスイカ割りやゲーム大会などはいかがかと思います。役員も若い人にお願い

61 するとか、、、難しいとは思いますが!

これからは、どんな天災にあうかもしれないので横とのつながりは大切だと思う反面、あまりイベントの多くは望

- 62 まないのが現実です。
- 63 近所つきあいがあまり無いのでいざと言う時に助け合えるか不安
- 64 特にありません。今の状態で満足しています。
- 65 いつもありがとうございます
- 66 最近きびしくなった道路規制を以前に戻す
- 67 住民の負担にならない方向性をお考えいただければありがたいと存じます
- 68 特になし
- 69 自治会のご活動、お疲れ様です。これからも宜しくお願いします。

ゴミ集積場の当番や当番以外の時でも、きれいに整理されていることに見えないところでの働きに感謝していま

- **70** す。
- 71 フリーマーケット、サッカー観戦浦和レッズ!!
- 72 新成人を祝う、長寿の人を祝う敬老の日があるのだから
- 73 香典をわざわざ欲しくて申告する人は今時いないので廃止するか考えても良いのでは?
- 74 自治会報市報は掲示板・市役所・区役所・みんなの窓口などで必要な方が手に取れば(見れば)いいと思う。 どこの自治会も年を重ねていくと役員のお手伝いに負担が大きくなる事を耳にする。また 空き家などもあり防犯 面や庭木の伸びなども含め道路などの割れ等で危険な場所がたくさんあり、イベントより安全面等を考えてほしい
- **75** 災害が多くなっているのでイベントよりも住民の安全·安心への対応に予算を使うことを希望します。
- **76** 自治会費収集時に氏名・住所の記入がありますが今後コロナ禍での生活が続くと思われる為、接触時間を減らす為に変更がなければ記入を省くことはできないのでしょうか
- 77 ごみBOXの設置が他の地区と比べてすすんでいて、とてもよいと思います。出す量より小さすぎる所や補修も続けてほしいです。新聞の回収のお知らせも毎回掲示して知らせていただき助かっています。
- 78 いつもありがとうございます
- 79 長年続いた盆踊りがなくなるのはあまりにさびしい。是非、復活を希望します。
- 80 せっかくこんな町会があるのですから、人と人のふれあいを続けてほしいです。
- 81 子ども達が大人になったら良い故郷として思い出してほしいです。
- 82 役員の皆様ありがとう御座います、宜しくお願い致します。
- 83 活動おつかれさまです